

LE MECANISME DE DEFENSE – L'OMNIPOTENCE

Henri Chabrol

Dans Recherche en soins infirmiers 2005/3 (N° 82)

L'omnipotence

Dans l'omnipotence (toute-puissance), le sujet répond aux conflits et aux stress « *en se sentant et en agissant comme s'il possédait des capacités ou des pouvoirs exceptionnels et comme s'il était supérieur aux autres* » (DSM-IV).

La personnalité narcissique est caractérisée par la prédominance de l'omnipotence manifestée par le sens grandiose de sa propre importance, de la dévalorisation des autres sauf de quelques individus protégés par l'idéalisation primitive.

A lire aussi le document complet : LES MECANISMES DE DEFENSE